富士見プラザ 施設長 白井 裕一

(緊急連絡)

新型コロナウィルス陽性のご報告及び面会中止(2階・3階)のご案内

(第1報)

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

この度、特別養護老人ホーム 富士見プラザにおいて、新型コロナウィルス陽性が確認 (9/7 付) されました。 つきましては以下の通り、 面会の中止についてお知らせいたします。

記

【感染者数】

感染者: 3階 利用者様 4名…9/7(土) 18:00 時点

【感染者の対応】

感染者(利用者)…居室内隔離とします。

【面会中止】

<u>9月8日(日)~9月16日(月)まで2階・3階ともに「面会を中止」</u>とさせて頂きます。

【今後の連絡】

9月17日(火)以降の面会については、9月16日(月)夕方までの状況を判断してホームページにてお知らせ致します。今後の続報は、<u>富士見プラザ ホームページ「お知らせ欄」に随時掲載</u>致しますので、定期的にご確認ください。万一利用者様が感染された場合は、感染された利用者のご家族様に速やかに電話連絡をさせて頂きます。

皆様には、ご心配をお掛け致します事、心よりお詫び申し上げます。

引続き職員一丸となり感染予防に取組んでまいりますので、ご理解ご協力の程お願い申 し上げます。

以上